高校生会」 などは5 ーラム て考えたフォ ア活動につい るボランティ や教育など 高校生にでき 生らが防災 岡山市で開 ボランティ

掲示することを提案。

た上で、啓発用のポス

意識が低いと指摘し れる岡山は防災へ

ターを作成し学校内に

った」。

同会リーダ

た意見が出て刺激にな

分では考えつかなかっ 信詩音さん(17)は「 玉野光南高3年の

防災や海外の教育問題デ 高校生にできる活動は 県内外生徒が意見交換

一ろう高校生、広げよう H

ボランティアグル

「AMDA中学生・

フォーラム「繋が 動について話し合っ 自分たちにできる活

は、

災害が少ないとさ

山の防災を考えた班 合った内容を発表。

た。

岡

らいやすい」と発表

を含め、 た。 興支援や岡山の防災、 生ら約30人が参加。 同会のメンバー3人 県内外の高校

わした。 ある分野を選んでグル ープに分かれ意見を交 海外の教育問題など五 つのテーマから関心の その後、

族に伝え、

ボランティ

で出た意見を友人や家 君(17)は「フォーラム の操山高3年渡代隆介

各班が話し ボランティアの輪を広

する際、 合った班は「募金活動 げる工夫について話し

一示した方が協力しても 使われるか具体的に 寄付金が何に

い」と話した。 アの輪を広げていきた (岸研一